

## Transcripción audio Mauricio Peralta, director Operativo

Bajo el liderazgo de la doctora Johana Aranda, nuestra alcaldesa, del lema de no más huecos y hundimientos a la vía, la Empresa Ibaguerena de Acueducto y Alcantarillado, IBAL, viene cumpliendo semanalmente con la programación de atención de daños que se registra en las redes hidrosanitarias en nuestra Capital Musical.

En este momento estamos trabajando con personal operativo en la calle 24 con segunda A, ahí sobre la avenida Ferrocarril, atendiendo el daño que se presentó en el colector El Sillón.

Además, les cuento que sobre la calle 38 con carrera 4C, en el barrio Montealegre, a la altura del Magisterio, hicimos una intervención sobre una tubería de 14 pulgadas, esta es una línea de conducción entre el tanque La 29 y la conducción del tanque de Piedra Pintada.

En el momento de la intervención se pudo presentar una baja de presión en los barrios Departamental, Las Brisas, Versalles, Macarena, Villa Marlén, entre otros. Sin embargo, quiero contarles que el escuadrón de 24-7 IBALContigo sacó todo adelante.

Recuerden como siempre para alguna novedad comunicarse a nuestra línea WhatsApp 313-393-1214. Recuerden como siempre IBALContigo.